
 Gruppo Consiliare del Partito Democratico Città di Biella 

 

 

 

Interrogazione sulla ripartizione delle nuove assunzioni di personale. 

 

 

Premesso che  

- in tutti i settori la struttura amministrativa risulta sempre più depauperata di personale (a causa del 

numero di pensionamenti ulteriormente aumentato con l’introduzione della cosiddetta “Quota 

100”); 

- in occasione della seduta congiunta delle Commissioni Consiliari III - IV - V dello scorso 5 dicembre il 

Vicesindaco, alla presenza degli Assessori alle Politiche Sociali ed alle Finanze, ha pubblicamente 

affermato che nel corso dell’anno 2020 sarebbero entrati in servizio dieci dipendenti (di cui sette  

effettivi a disposizione della Città di Biella) nel settore della Polizia Locale e che questa immissione 

poteva avvenire “grazie al sacrificio dei colleghi all’urbanistica ed ai servizi sociali”; 

    

il Gruppo Consiliare interroga il Sindaco  

 

al fine di sapere  

• se il “sacrificio/suicidio” per le mancate assunzioni nel settore dei servizi sociali, ambito 

estremamente complesso, delicato e con personale ridotto al limite, risulti confermato a favore del 

settore Polizia Locale; 

• come verranno impiegati i nuovi agenti di polizia locale, dal momento che sia le statistiche che le 

dichiarazioni rilasciate dal Questore e dalle Forze dell’Ordine definiscono Biella una città sicura e 

con criminalità in diminuzione; 

• con quale criterio avverrà il preannunciato inserimento di nuovo personale in tutti gli altri settori 

che a questa amministrazione paiono interessare meno del settore Polizia locale 

(finanziario,tecnico, sport e manifestazioni, politiche giovanili, ecc.). 

 

Si  richiede risposta orale in aula. 

Il Gruppo Consiliare 

 

Biella, 31 gennaio 2020  
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